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・情報を積極的に発信してくれてい
る、情報の発信を続ければ保護者や
地域の方々がもっと関心を持ってく
れる。月に１度の回覧板がいい例で
す。
・ＰＴＡや子どもセンターの行事
は、毎年拡充してくれている。
・できる限り地域にも学校開放週間
を知らせてほしい。

・見守り活動を通じての体験だが子
どもたちは良く挨拶してくれ学校の
指導が良いと思う、自分から積極的
に挨拶できる子どもを多く育て、保
護者から挨拶をしていくこともも大
切である。
・子どもの規範意識を学校だけにゆ
だねるのではなく、保護者が子ども
に教えていく必要がある。また、保
護者の言動も熟慮の必要がある。

・全国学力・学習状況調査や和歌山
県学習到達度調査の結果の正答率に
とらわれないで、小学校で身につけ
なければならない基礎基本の個に応
じた指導と定着の徹底を図ってほし
い。
・「自分の考えをもち表現できる子
を育てる」を主題に、学力向上のた
め先生方の地道な努力が良く感じら
れます。家庭での対話や話し合う時
間の確保が大事である。

平成２９年度　学校運営等に関する評価書
学校名 和歌山市立西脇小学校

作成日 平成３０年（２０１８年）　 ３月　 ２日

教育目標

心身ともに健康で、自主的に物事を考え自他の人格を尊重し、互いに協力して実践していく子どもを育て
る。

学校の自己評価についてのご意見

地域とともにある学校 ゆたかな心 確かな学力

・保護者や地域に向けた情報発信は
十二分にしてくれている。ＨＰも１
週間に２回程度更新されているのが
素晴らしい。
・西脇小学校区全体で避難訓練等が
計画できれば良い。学校便りを自治
会回覧板でいち早く目を通せて学校
の取り組みや行事がよく分かった
・ありがとう集会の取組内容は良い
ので時期や地域に呼びかける工夫が
ほしい

・学校開放週間において、人権学
習の授業を参観できたことは、保
護者にとっても良い機会となっ
た。子どもたちにも（特に低学年
も）わかりやすく指導お願いいた
します。
・世相多様化する中での大変です
が良いこと（プチ表彰等）ほめる
ことが大切だと思います。

・基礎学力向上のため一人一人の
学びをフォローしようとする学校
の体制作りが見え、個に合わせた
指導は当を得てます。
・家庭学習の一環として、１日の
学習を振り返る時間（西脇タイム
等）の充実を続けてください。

・学校行事等まだまだ知らな
いことがあるので学校便り等
でPRをする等継続した取組を
期待する。
・学校行事に保護者の参加が
多くなるように先生方やPＴＡ
の役員さん達で協働して考え
てみたらどうか

・体験活動は、子どもの意欲を高
め、学びを深める良い機会となって
いる。また、地域の方々とかかわる
中で、ゆたかな心や規範意識を育む
一助となるだろう。
・地域学習は子どもも地域の大人も
良い機会です。子どもたちから地域
のことを取材されました予想以上の
勉強ぶりに驚きました地域に育つこ
とに誇りを持てる様に育つよう願い
ます

・五感を総動員する授業、体感す
る授業は、好奇心を刺激し、学ぶ
ことの楽しさを体で知り、自発的
に学びを深める子どもを育てるこ
とにつながる。
・少しでも学力が向上しているの
は喜ばしい、授業の工夫されてい
るがまだ学力不足のこと更に努力
してください

・子どものけがが起こる前に、東校舎２階・３階の床の全面改修をお願いしたい。
・図書室の蔵書を増やすために、自治会を通して地域に呼びかけてもらったらどうか。
・アンケート結果で学校が楽しいと思っている子どもたちが多いのはとても良いことです。

・地域との交流をもっと進めたい
との意図を強く感じます。
・自治会にもっと協力依頼を出せ
ば、人材確保や学校の取組等の活
性化を図ることができる。地域の
方々は学校に協力を惜しまないと
思います。共育コミュニティを活
用して開かれた学校を目指してく
ださい

・規範意識の醸成・向上をめ
ざし、保護者に対する研修が
必要ではないか。
・挨拶の大切さや物を大切に
する心を育てていける取り組
みをなされていると思いま
す。

・教師の皆様や学校長の意欲
が強く感じられます。学校便
り毎号楽しみです
・読む力をつけるために読書
の時間を多くするため昼休憩
や家庭での読書を増やすよう
に促してください

その他のご意見


